
 

 

 

 

 

- Для детей история 

освещается с особой стороны. 

Но заниматься 

профессионально 

реконструкцией начинают при 

поступлении в университеты, 

ведь  только в университетах 

есть программы для 

начинающих. 

Также команда увидела, 

какими приспособлениями 

работали археологи 100 лет 

назад и какими сейчас. И, 

конечно же, не обошлось без 

костюмов: мальчики испытали 

на себе тяжесть доспехов. 

В здании, где расположен 

клуб, находится музей 

экспонатов, найденных во 

время раскопок. Напоследок 

работники музея бесплатно 

провели для ребят экскурсию.  

Кристина Маслобойщикова 

 

 

 

 

 

Команда Белых 

Вчера команда «Это все 

сон» брала интервью у 

руководителя клуба 

исторической 

реконструкции 

«Серпуховская дружина» 

Павлихина Артема 

Владимировича. 

 Ребята распределились на 4 

группы: одни отвечали за 

газету, другие за 

телевидение, третьи за 

детскую газету, а четвертые 

за радио. Ребята взялись за 

работу со всей 

ответственностью и честно 

подготовили свои вопросы 

для предстоящего 

интервью.  

Артем Владимирович 

рассказал ребятам, что и 

они, при желании, могут 

поучиться реконструкции: 

 

«Тяжело в учении - легко в бою!» 

В первый день ребята посетили практическое занятие по журналистике, 

а теперь пора показать все свои способности на практике. 

 

Команда Розовые  

Сегодня ребята из розовой команды 

отправились на пресс-конференцию в 

спортивную школу. Опытные педагоги 

рассказывали о военно-десантном деле и 

отвечали на самые разные вопросы наших 

журналистов. Ребята чувствовали себя в роли 

корреспондентов непринужденно и легко 

задавали интересные вопросы. 

Николай Калинин 

 

Мы – журналисты! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

Если Ваши 

действия 

вдохновляют 

других людей 

мечтать о 

большем, учиться 

большему, делать 

больше и 

становиться 

лучше, значит Вы 

– ЛИДЕР! 

 

Команда Зеленых 

Команде Зеленых удалось 

пообщаться с поистине удивительным 

человеком - Олегом Холодовым. 

Ребята, используя  знания, 

полученные в первый день "Школы 

лидера", засыпали его различными 

вопросами. Как признался нам Олег 

Викторович, он сам был приятно 

удивлен такому количеству 

разноплановых вопросов. Он не 

понаслышке знает, как сложно быть  

журналистом, ведь сам когда-то 

оказывался в этой роли. "Зеленые" 

задавали самые разные вопросы - о 

научной деятельности, о 

предпочтениях и вкусах и даже о 

личной жизни. На все вопросы Олег 

Холодов отвечал прямо и, надо 

сказать, очень интересно. Некоторые 

ребята даже записывали за ним 

самые важные мысли и ценные 

советы. После пресс-конференции 

юные журналисты из команды 

Зеленых еще долго не отпускали 

Олега Викторовича, каждый старался 

лично подойти к нему и задать свой 

вопрос. В свою очередь, он был рад 

принять и выслушать каждого. Беседа 

была такой увлекательной, что он 

чуть было не опоздал на работу! 

Ребята еще долго благодарили Олега 

Холодова за очень ценные советы и 

интересные рассказы. Многие 

признавались, что с радостью 

встретились бы с ним еще раз! 

 Екатерина Коренева  

 

Алина Кузьмина  

- В школе лидера было очень 

круто, я здесь в первый раз, и у 

меня  остались только самые 

лучшие впечатления! Вы все 

очень веселые и дружелюбные 

ребята. Я надеюсь, оставшиеся 

два дня будут такими же 

обалденными! 

Команда Желтых  

Команда Желтых посетила пресс-

конференцию по теме «Люди XXI 

века. Кто они?». На ней ребята 

познакомились с Крохиной Дарьей 

Викторовной, специалистом по 

работе с молодежью и 

координатором организации 

«Активная Молодежь Города». 

Члены команды долго готовились к 

этой встрече: совещались, 

выбирали одежду, подготавливали 

вопросы. Встреча прошла в 

непринужденной обстановке, что 

очень порадовало ребят. Они 

настраивались на официальную 

встречу, и были очень удивлены, 

увидев Дарью Викторовну не в 

офисной одежде, а в обычной 

толстовке и джинсах. Конечно же, 

это намного все упростило, сразу 

видно – человек работает с 

молодежью. Немного 

растерявшись вначале, «Желточки» 

нагнали упущенное в процессе 

встречи, буквально завалив Дарью 

Викторовну интересными 

вопросами. Подводя итог, скажем, 

что на пресс-конференции 

затрагивались действительно 

важные вопросы и отвечал на них 

человек, который отлично в них 

разбирается. 

Майя Сон  

 

Кристина Исаакидис  

- Люблю школу лидера, ведь мы 

занимаемся действительно 

нужными вещами, которые 

полезны не только для нас, но и 

для города. Второй дом и первая 

любовь. Как жаль, что все хорошее 

так быстро заканчивается!  

Елена Парфенова  

- День был супер, я в очередной 

раз убедилась, что у нас самая 

крутая команда, люблю своих! 

ребят.  

Второй день… 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

А ты кто такой? 

Вчера, 23 марта, все команды 

побывали в ДДиЮ, где смогли 

представить перед другими 

различные субкультуры. Их было 

четыре:  

-реперы; 

-хиппи; 

-стиляги; 

-рокеры. 

Всем ребятам удалось  вжиться в роль, 

и выступление  получилось забавным.  

Первыми выступала команда "Белых". 

Они представляли субкультуру ХИППИ. 

Ребята подробно рассказали об этих 

людях, об их отношении к миру и 

увлечениях, а на сцену вышли 

девочки, одетые в этом стиле.  

Следующими были "Розовые". Они 

станцевали очень яркий танец СТИЛЯГ. 

Ребята подобрали подходящую 

одежду, и тоже рассказали подробно 

об этой субкультуре.  

Настала очередь команды "Жёлтых". 

Их выступление не осталось 

незамеченным. Ребята прочитали 

лично написанный реп, ведь они 

представляли субкультуру РЕПЕРЫ. В 

шуточной форме рассказали о плюсах 

и минусах репа, об интересах и 

увлечениях реперов.  

Последними были "Зеленые", ребята 

представили РОКЕРОВ. Они сообщили 

о положительных и отрицательных 

чертах этой субкультуры, пели песни и 

в шутку подрались.  

Все команды превосходно справились 

со своими заданиями. 

Екатерина Давыдова 

Круглый стол «Вместе придем к 

успеху!» прошел вчера в Школе 

Лидера, особым его гостем стала 

Крохина Дарья Викторовна, 

специалист по работе с молодежью, 

координатор организации «Активная 

Молодежь Города». 

 Она доступным и простым языком 

рассказала ребятам о своей 

организации и о проектах, совсем 

недавно осуществленных. Пользуясь 

поддержкой Администрации нашего 

города, «Активная Молодежь» 

провела крупный флешмоб «День 

неизвестного солдата».  

8 мая (традиция начата с 2002 года) 

была организованна «Свеча памяти». 

Самым большим и массовым 

проектом «Активной Молодежи» 

является «Автопробег», на котором 

участники расчищают и 

облагораживают памятники, давно 

забытые захоронения. Все это 

развивает в современной молодежи 

патриотизм и интерес к истории 

страны.  

 

Еще организация привезла на 

праздник в честь «Дня молодежи» 

фестиваль красок «Холи». На 

данный момент основные проекты 

«Активной Молодежи» - это 

«Школа Вожатых» и различные 

педагогические площадки на 

летний сезон. Беседа оказалось 

интересной и очень 

мотивирующей, многие из ребят 

захотели попробовать себя в роли 

вожатого, что, конечно, нельзя 

оставить без внимания. 

 

 

Майя Сон 

 

В гости к нам пришли 



 

 

 
Школа лидера объявляет конкурс! Будь 

первым, ярким, запоминающимся. 

 Участвуй и, возможно,  

именно ты станешь победителем!!! 

   

  

 

Лучшие фотографии второго дня  

 

Пресс-центр 


